

Rückgabe der IV-HSM Mandate Neurochirurgie/Neuroradiologie

Mit diesem Schreiben informieren wir Sie gerne darüber, dass der Vorstand der Schweizerischen Gesellschaft für Neurochirurgie SGNC, am 10. Dezember 2015 beschlossen hat, der Swiss Federation of Clinical Neuro-Societies SFCNS mit sofortiger Wirkung die Verantwortung hinsichtlich Umsetzung der IV-HSM Mandate Neurochirurgie und Neuroradiologie zu entziehen.

Als Fachgesellschaft, welche der Integrität des Faches sowie auch dem interaktiven und kollegialen Umgang untereinander verpflichtet ist, sieht die SGNC keine Zukunft in der bisherigen Zusammenarbeit mit der GDK und die durch Sie mit der Umsetzung der Mandate beauftragte SFCNS.

Daraufhin haben mehrere Gespräche zwischen Vertretern beider Vorstände stattgefunden.

In einem offiziellen Schreiben an Frau Regierungsrätin Heidi Hanselmann, hat der Vorstand der SFCNS per 28. April 2016 sich dafür ausgesprochen, offiziell die Umsetzung der ihr seitens der HSM-Fachorgans anvertrauten Mandate im Bereich der IV-HSM „Komplexe Neurochirurgie und Neuroradiologie“ mit sofortiger Wirkung an die GDK zurückzugeben.

Wir hoffen Ihnen die heutige Situation mit diesen Informationen etwas näher gebracht zu haben und stehen Ihnen für Rückfragen sehr gerne zur Verfügung.

Restitution of the IV-HSM mandates in the field of neurosurgery and neuroradiology

We hereby inform you that on 10th December 2015 the board of the Swiss Society of Neurosurgery has decided to withdraw the Swiss Federation of Clinical Neuro-Societies' (SFCNS) responsibility regarding the implementation of IV-HSM mandates in the fields of Neurosurgery and Neuroradiology with immediate effect.

As a professional society which is committed to the integrity of the field as well as an interactive and cooperative working relationship, the SGNC sees no future in the previous collaboration with the GDK and the SFCNS, the federation which has been charged with implementing the mandates.

Thereupon several discussions between representatives of both boards have taken place.

In an official letter addressed to Ms. Heidi Hanselmann, cantonal councillor, the board of the SFCNS has pronounced itself in favour of handing back the aforementioned mandate, which has been given to them by the HSM-committee, to the GDK with immediate effect.

We hope that we were able to clarify the situation with this information and are available for any further questions which might arise.